

DOSSIER DE PRENSA

16 DE NOVIEMBRE DE 2009

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

FÚTBOL • Primera Andaluza

Merecido triunfo de los arcenses

El conjunto de Gordillo se impone a un Rota romo en ataque y sin recursos

Arcos	1
Rota	0

ARCOS: Leñero, Juanlu, Casillas, José Manuel, Chendo, Dorantes, Zúñiga (Archi, 70'), Moi Tenorio (Isaac, 58'), Jesús y Salamanca (Dani Al-mendro, 51').
ROTA: Alex, Rafa Macías, Luis Castillo (Lolo, Barba, 69'), Luna, Juanri, Felipe (Rubén, 62'), Germi (Pino, 72'), Reales, Germán, Sebas (Zegarra, 62') y Cabello.
Árbitro: Rodríguez Valera (onubense). Amonestó a Salamanca y Zúñiga, por parte del equipo arcense, y a Felipe, Luis Castillo, Germi y Juanri, por el Rota.
Gol: 1-0 (1') Salamanca.
Incidencias: Partido disputado en el Antonio Barbadillo ante unos 150 espectadores.

Manolo Galvín / ARCOS

El Arcos se llevó el derbi jugado ayer en el Antonio Barbadillo gracias a un temprano gol anotado por Salamanca y que no encontró respuesta en un rival al que no le

faltó empeño por buscar el empate, pero que se mostró excesivamente inocente e incluso sin recursos para llegar con auténtico peligro al área de Leñero.

Las cosas no pudieron empezar mejor para el Arcos, que al primer minuto de juego ya iba ganando. Un centro raso desde la derecha a la espalda de la defensa fue transformado en gol por Salamanca, después de que el portero Álex impidiera que marcara en primera instancia.

El tanto no provocó la relajación del equipo de Gordillo, que se lanzó hacia el marco rival. Zúñiga pudo incrementar la cuenta tras un centro de Chendo, pero su disparo con la puntera se marchó alto. El Rota intentaba reaccionar y Germi provocaba que Leñero se empleara a los 13 minutos.

El conjunto de Jesús Casas pa-



Salamanca celebra el gol que le dio los tres puntos a su equipo.

RAMÓN AGUILAR

recía tener prisas por empatar, pero eso facilitaba las cosas al Arcos, que daba un paso atrás y dejaba el balón a su adversario para que éste llevara el peso del juego. Los locales salían a la contra e intentaban sacar provecho de las acciones a balón parado. No tenía más continuidad el Arcos en su juego porque Zúñiga actuaba de-

masiado pegado a la banda derecha, como en otras ocasiones, pero la posición del Rota no era nada productiva.

En la segunda mitad, la iniciativa seguía siendo del equipo rotoño, pero se mostraba muy romo arriba, sin entrar por las bandas, y sus jugadores dejaron de tener fe en sus posibilidades con el paso

de los minutos. El Rota se convirtió en la fase final del encuentro en un equipo conformista. Las mejores ocasiones fueron también para los de Gordillo, que pudieron hacer el segundo tanto a través de Zúñiga, en una gran volea. En definitivo, justo triunfo del Arcos, que supera en la tabla a un rival directo.

La Roteña se da un respiro ante el Zabal

Roteña	3
At. Zabal	1

ROTEÑA: Zaldúa, Borja, Raúl (Madrugón, 84'), Óscar, Bernal, Paquito, Polo (Iván, 59'), Colorado, J. Daniel, Moi (Poley, 73') y Ayoub (Aarón, 85').
AT. ZABAL: Chicón, Gallón, Javi Cote (Domingo, 46'), Óscar, Jason, J. Moreno (Selu, 59'), Serván, Ezequiel, Tostao, Cristian (Darío, 59') y Liam.
Árbitro: Hernández García (Cádiz). Bien. Amonestó a los locales Borja, Colorado, Poley y Aarón y a los visitantes Javi Cote, Domingo, Óscar y Serván.
Goles: 1-0 (3') Paquito. 2-0 (36') Colorado. 3-0 (60') Javier Daniel, de penalti. 3-1 (77') Tostao.
Incidencias: Regular entrada en el Arturo Puntas Vela.

Juan Macías / ROTA

La Roteña ganó el duelo de necesitados al Atlético Zabal y se toma un respiro en la clasificación. La Roteña fue más inteligente y supo dar primero, y es que a los tres minutos ya se puso por delante en el marcador. Dos minutos más tarde Serván tuvo el empate en sus botas pero falló el mano a mano con Zaldúa, sobresaliente ayer. La Roteña se fue arriba y pasada la media hora Paquito lanzó falta que no acertó a atrapar Chicón y Colo-

rado aprovechó para mandar el rechace al fondo de la red. La segunda mitad arranca con dominio rojillo y Chicón hace una parada espectacular a cabezazo de Colorado y poco después responde a disparo de Polo. En el minuto 60, Iván progresa por la izquierda y cae derribado por Domingo, penalti que transforma Javier Daniel y ensancha las diferencias en el marcador. Cuesta arriba, el Zabal se marcha arriba con todo, lo que consiguió su mejor hombre, Tostao, que en una bonita jugada se fue de los que le salieron al paso y marcó el 3-1. Pudo hacer Tostao el segundo de su equipo más tarde, pero cuando iba a disparar perdió la verticalidad, y el partido acabó con un paradón de Zaldúa en una falta lanzada por Darío.

Nueva exhibición en casa del Xerez B

Xerez B	5
San Roque	1

XEREZ B: Toni, Miguel Ángel, Isaac, Borja, Colón (Kike 46'), Iván Sánchez, Luisma, Cuevas, Rosillo (Juan Mellado 70'), Cadena (Enrique 60') y Juanito (Corti 65').
SAN ROQUE: Nandi, Agustín (Jesús 76'), Mejías, Adrián, Alberto, Gasparín, Mica, Isidro (Guille 60'), Jaime (Armando 80'), Alvaro y Luis (Lucas 46').
Árbitro: Gómez Gordillo. Expulsó a Mica, Alvaro y Alberto. Amonestó a Borja, Rosillo, Enrique, Agus, Mejías, Adri, Guille y Jesús.
Goles: 0-1 (11') Luis, de penalti. 1-1 (15') Cuevas. 2-1 (57') Cadena. 3-1 (67') Corti. 4-1 (86') Cuevas. 5-1 (88') Iván Sánchez.

David Sánchez / JEREZ

El Xerez Deportivo B más apático de la temporada demostró que no le hace falta completar un buen partido para solventar sus compromisos en La Juventud, donde sale a más de cuatro goles por encuentro. Ayer, los de Domingo Javier Alvarado despacharon a un San Roque que se adelantó en el marcador gracias a un inexistente penalti de Borja para luego acabar el partido con siete jugadores de campo.

Los martes la mejor información del fútbol base gaditano

www.diariodecadiz.es
 Consulte todos los resultados de la cantera en la sección de deportes de la edición digital de este periódico



RECIBIMIENTO La imagen estuvo en el Consistorio roteño y recorrió todas sus dependencias

La Virgen de Fátima peregrina visitó esta semana la localidad

Esta advocación de María fue despedida el domingo con una eucaristía especial

Todas aquellas familias, entidades o colegios que lo solicitaron recibieron su visita

OLGA PRADOS
ROTA

El palacio municipal Castillo de Luna recibía esta semana la visita de la imagen peregrina de la Virgen de Fátima, que desde el pasado domingo y hasta ayer ha recorrido la localidad.

Así, el pasado viernes se producía la visita de la imagen a la Casa Consistorial de la localidad, conducida por los Heraldos del Evangelio en Misión quienes la portan en unas andas; la Virgen procesionaba por el interior del palacio municipal donde fue visitando y bendiciendo sus numerosas dependencias en agradecimiento por la acogida que el Ayuntamiento ha tenido a su permanencia en la villa.

En su recorrido, la imagen estuvo acompañada por algunos miembros del equipo de Gobierno, entre los que se encontraban la delegada de Participación Ciudadana, María de los Angeles Sánchez, el concejal de Urbanismo, Jesús Corrales, la delegada de Edu-



La Virgen de Fátima, portada por los Heraldos del Evangelio, a las puertas del Palacio municipal Castillo de Luna.

cación, Auxiliadora Izquierdo, y el concejal de Servicios Municipales, Francisco J. Martín-Bejarano, así como numerosos empleados municipales que quisieron contemplar a la imagen peregrina de la Virgen de Fátima.

Esta visita se produjo como antesala a la despedida a la Virgen de Fátima que tuvo lugar el do-

mingo, 15 de noviembre, a las seis de la tarde, mediante la celebración de una eucaristía en la plaza del Triunfo.

Durante toda esta semana, la imagen peregrina de la Virgen de Fátima ha estado visitando a todas las familias, colegios y entidades en general, que previamente lo han solicitado, en horario de nue-

ve de la mañana a una y media de la tarde y de cuatro y media a nueve y media de la tarde.

Los Heraldos del Evangelio que acompañan la imagen tienen como misión la propagación de la oración en familia, y han atendido a todas las peticiones que se han formulado para solicitar la presencia de la Virgen de Fátima.

PLAN E

La restauración de la Torre de la Merced está avanzando a buen ritmo

INFORMACIÓN/ROTA

Jesús Corrales, como delegado de Urbanismo ha estado visitando las obras de restauración de la Torre de la Merced en las que se incluyen también la recuperación de la galería situada en la parte posterior y de la nave con dos cúpulas ubicada en su lateral.

El delegado de Urbanismo ha explicado que con las once obras del Fondo Estatal de Inversión Local se ha buscado no sólo la creación de empleo sino también actuar en diferentes zonas de la localidad como barrios, casco histórico e incluso nuevas avenidas.

En el caso de la Torre de la Merced se trata además de uno de los símbolos arquitectónicos de la localidad, único elemento que se conserva del antiguo Convento de la Merced (siglo XVII).

Las obras con las que se recupera, protege y consolida esta torre que es parte de nuestro patrimonio histórico y cultural, están cumpliendo los plazos y los requisitos de contratación y se espera que finalicen en el plazo previsto, es decir para finales de año.

Para Jesús Corrales, se trata de un proyecto que merece la pena puesto que se está actuando tanto en el interior como en el exterior de la torre, descubriendo incluso nuevos espacios que harán que la torre se convierta en un atractivo turístico.

Los muros de la Torre de la Merced se levantaron sobre los cimientos de la ermita de la Veracruz, que era la más antigua de Rota. Su construcción se inicia a principios del siglo XVII, y concluyeron el 25 de Octubre de 1620. La actual torre no es la primitiva, ya que esta fue destruida por un huracán que azotó la Villa en 1722. Cuenta por tanto la torre con más de doscientos años de antigüedad y ha sido restaurada en varias ocasiones.

Como no tiene una misión específica, está sin acceso a la parte superior. Esta adosada al muro sur de la fachada del Mercado de Abastos.



Interior de la Torre de la Merced.

CULTURA Circuito Andaluz de las Letras

El escritor Salvador Compán realizará un encuentro literario

INFORMACIÓN/ROTA

La delegación de Cultura del Ayuntamiento hace una apuesta por acercar la literatura a los más jóvenes. Así, la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, ha anunciado que el próximo viernes día 20 tendrá lugar un encuentro literario entre el escritor Salvador Compán y un grupo de alumnos del IES Astaroth en la biblioteca Poetas Andaluzes.

Salvador Compán es un escritor jienense autor de varios premios de novela y ensayo, entre los más destacados: Ciudad de Jaén en 1990, Gabriel y Galán en 1995, Ciudad de Badajoz y Andalucía de la Crítica en el año 1999. Asimismo, fue finalista del Premio Planeta de Novela en el 2000.

En uno de sus últimos libros, *Cuídate de los poemas de amor*, reúne catorce narraciones que giran sobre el deseo y su metamor-

fosis, que se transforma en amor o avaricia.

Este encuentro literario se organiza dentro del programa del Circuito Literario Andaluz del Centro Andaluz de las Letras.



Auxiliadora Izquierdo, Cultura.

EDUCACIÓN Una idea municipal y de Aeciro

El proyecto 'Vocación para emprender' busca germinar iniciativas

INFORMACIÓN/ROTA

Con la intención de mejorar la cultura emprendedora y empresarial entre los alumnos de los últimos años de Educación Secundaria y los de Enseñanza Postobligatoria, la delegación de Educación, con la colaboración de la Asociación de Empresarios, Comerciantes e Industriales de Rota (Aeciro), ha creado el programa 'Vocación para emprender', una iniciativa que acercará hasta los institutos locales la realidad empresarial y sus numerosas salidas laborales.

Así lo anunció la delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo, que se reunió con el presidente de Aeciro, Juan Alberto Izquierdo, para coordinar este programa formativo que comenzará a desarrollarse a partir del próximo trimestre en los institutos de Rota.

En este sentido, la delegada Auxiliadora Izquierdo manifestó que "con 'Vocación para emprender' se pretende mejorar la cultura emprendedora y empresarial de estos alumnos y conseguir que todos o la mayoría de ellos no abandonen su centro sin haber asistido a una charla informativa en la que se hable con cercanía y claridad del mundo de los emprendedores en general y de la empresa en particular".

Asimismo, la delegada de Educación explicó que la actividad principal de 'Vocación para emprender' consistirá en una charla de unos cuarenta y cinco minutos en horario lectivo que será impartida por personal especializado y técnicos del Ayuntamiento, así como por miembros de Aeciro a los alumnos de los centros.

PUERTO REAL

Los graffiteros cada vez pintan más

El muro del instituto Virgen del Carmen se convierte en lienzo para los participantes en el primer Certamen de Arte Urbano organizado por el servicio de Juventud del Ayuntamiento puertorrealeño

A. JUNCAL PUERTO REAL

Certamen de Arte Urbano. El nombre ya es toda una declaración de intenciones. Así bautizó el servicio municipal de Juventud al encuentro de graffiteros de este sábado ante el muro del instituto Virgen del Carmen de Puerto Real.

Muchos artistas del spray sólo se dan a conocer por medio de apodos que dejan plasmados en su obra. Es el caso de *Décima* que pertenece a la prestigiosa escuela de Jerez. Él es un profesional de esto: «A mí me da de comer», asegura. Eso le obliga a no encasillarse: «Lo mismo te hago un anuncio para Caja Madrid, que trabajos en hoteles, o cuartos con Winnie the Pooh».

Entre los graffiteros locales se encuentra Santiago Oneto. Ahora lleva un año de nuevo en el tajo, después de un buen susto: «Tuve una movida con Renfe, y me llevaron a juicio». Desde entonces sólo se fija en sitios *legales*: «Yo por ejemplo tengo el permiso del director de este instituto, y puedo ir pintando por todo el perímetro».

Marco Collantes llega desde Cádiz. Acaba de terminar un paréntesis en el que ha estado en el Ejército. Le destinaron fuera, y se le volvió a «despertar el gusanillo» con otro compañero teniente. Su campo de acción es toda la Bahía, menos su ciudad: «Allí no nos dejan



EN EL BOTE. Cada artista plasmó su estilo, en obras relacionadas con el Medio Ambiente. / A. J.

Mario Márquez:
«Todavía hay quien piensa que un 'graffiti' es ensuciar la pared»

muros, ni un *skate park*, y por eso hace años que no pinto».

El graffiti hace amigos. Como Mario Márquez, Blas Serrano y Baraza Sayed-Ahmad. El primero es de Puerto Real, el segundo de Granada y el tercero de Almería, aun-

que de ascendencia siria. Todos tienen vínculo común y es que se encuentran estudiando en tierras granadinas. Mario se prepara en Diseño Gráfico. Reivindica su vocación por la estética *graffitera* entre sus compañeros: «Todavía hay quien piensa que hacer un graffiti es ensuciar la pared». Teresa María Mel es la única *graffitera* en liza. Hasta hace un año no se lanzaba, nunca mejor dicho, a *poner pie en pared*: «No me atrevía, me sentía insegura, porque no me suelen gustar mis

dibujos». La difícil pregunta del estilo ella la ataja con cierta solvencia: «Tiene un poco de *wild* y un poco de siniestro *lindo*». De Chiclaña ha venido Jesús Soriano, *Nuku*, como se le conoce en el mundillo. También ha tenido algún sobresalto, que terminó en anécdota: «Estábamos pintando en el Puente, y de pronto apareció un todo terreno de Securitas; pensamos que venían a detenernos, pero nos dijeron que siguiéramos, que les gustaba mucho lo que hacíamos». Y allí siguieron...

«SPRAYS» DE LA BAHÍA

<p>SANTIAGO ONETO PUERTO REAL</p>  <p>«Tuve una movida con Renfe y fui a juicio; ahora sólo en sitios 'legales'»</p>	<p>TERESA MARÍA MEL</p>  <p>«Hasta hace un año no me atrevía, no me sentía segura, no me suelen gustar mis dibujos»</p>	<p>JESÚS SORIANO CHICLANA</p>  <p>«En el Puente llegaron unos 'Securitas' y nos dijeron: 'seguid, que nos gusta'»</p>	<p>MARCO COLLANTES CÁDIZ</p>  <p>«En la capital no nos dejan muros, ni un 'skate park', por no pinto allí»</p>
--	---	---	--

EL PUERTO

El Ayuntamiento no emprenderá los presupuestos participativos en 2010

Los vecinos esperan la inversión de un millón de euros en mejoras para las barriadas

L. R. EL PUERTO

Los vecinos no participarán en la elaboración de los presupuestos de 2010. La edil de Economía y Hacienda, Leocadia Benavente, trasladó a los integrantes del Consejo Local de Participación Ciudadana que los técnicos están trabajando sobre los presu-

puestos participativos y que la puerta del área Económica está abierta a todos los ciudadanos. Pero de momento, no habrá aportaciones vecinales para las previsiones de inversión municipal del próximo ejercicio.

Desde la Federación Local de Asociaciones de Vecinos aseguraron que el Plan de Barrios, no

obstante, recibirá un millón de euros. El colectivo también espera que se inviertan varias partidas del Plan Proteja de la Junta de Andalucía en la iluminación de los barrios y que se destine dinero del nuevo Plan E del Gobierno central a la construcción de los centros cívicos.

Por otro lado, el presidente de la Flave, José Rodríguez, dijo que aún no se ha cerrado el préstamo por la que el Plan de Barrios obtendría los 500.000 euros asignados para este año. Rodríguez ex-

plicó que «las mejoras priorizadas por los vecinos peligran y no nos parece serio que por nuestra parte se haya hecho el trabajo y ahora no se pueda acometer».

Seguridad

En otro orden de cosas, desde la Flave informaron de que en 2010 se llevará a cabo la extensión del servicio de Policía de Barrio hacia la Zona Sur de la ciudad, una petición vecinal efectuada en virtud del buen resultado en la Zona Norte. En este sentido, el presidente de la Flave dijo que «seguiremos peleando para que los agentes de la Policía Nacional también se implique en materia de seguridad ciudadana, ya que es de su competencia».

ROTA

La Plataforma de parados de Rota y la CNT se concentran para pedir «medidas anticrisis»

LA VOZ ROTA

Un grupo de trabajadores del municipio de Rota, en colaboración con la Confederación Nacional del Trabajo (CNT), han creado una Plataforma de Parados que se concentrará hoy a las 11.00 horas en la plaza del Ayuntamiento. Su objetivo es ofrecer al Gobierno local «medidas anticrisis», tales como más partidas presupuestarias para la creación de empleo o la eliminación de horas extras en el Consistorio.

Los convocantes, que estarán acompañados en su protesta por integrantes de la CNT, recordaron que «en estos momentos los trabajadores son los que realmente sufren la situación». Así, el secretario de Acción Sindical, Victoriano Vela, explicó que se propondrá al Consistorio «una serie de medidas para intentar paliar el problema de la crisis». Entre éstas, detalló que «se pedirá la creación de una comisión de empleo donde haya una representación de tres componentes de la plataforma y el Ayuntamiento de Rota; transparencia y control de las contrataciones del Ejecutivo local por parte de la plataforma; así como un reparto justo y rotativo del trabajo generado por las inversiones públicas, ya sean municipales, del Plan E, Proteja o cualquier otro».

Inversión en empleo

Del mismo modo, «se exigirá que en los próximos presupuestos municipales se destine más dinero a la partida de servicios públicos, a la creación de empleo y a la eliminación de las horas extras en el Consistorio», argumentó Vela, quien añadió que «también se solicitará que se ofrezca información a la Plataforma de Parados sobre cursos para desempleados». Otra petición consistirá en que se ofrezca el trabajo del Ayuntamiento a los empadronados en Rota y que se exija a las empresas la contratación de un mínimo de parados de la plataforma.

En este sentido, el secretario de Acción Sindical aconsejó que «todas estas medidas deben ponerse en práctica si se quiere salir de la crisis, porque en Rota hay gente que lleva en el paro más de 16 meses y se les han acabado las ayudas familiares». Por último, exigió al Servicio Andaluz de Empleo (SAE), gestionado por la Consejería de Empleo de la Junta, «que haga mucho mejor su trabajo, porque es lamentable, dado el millón de parados».